



Wujudkan Karya Bakti Pramuka di Bulan Ramadhan, SBH Sidoarjo Gelar Kegiatan RAHMAT 2024

Keterangan

Pusinfo – Satuan Karya Bakti Husada Cabang Sidoarjo (SBH Sidoarjo) yang berpangkalan di Dinas Kesehatan Kab. Sidoarjo turut menyemarakkan bulan suci Ramadan 1445 H tahun ini dengan mengimplementasikan program Kwartir Nasional mengenai Karya Bakti Pramuka. Hal ini sebagai wujud pengamalan dasa darma dan tri satya kepada masyarakat.

Melalui kegiatan bertajuk “**RAHMAT 2024**” atau **Ramadhan Sehat Bersama Saka Bakti Husada Sidoarjo Tahun 2024**. Kegiatan ini merupakan kumpulan dari banyak agenda kegiatan (*multievent*). Adapun tujuan yang diharapkan pada kegiatan ini adalah untuk mengkampanyekan mengenai kesehatan di bulan ramadhan melalui aksi sosial langsung kepada masyarakat umum.





Kegiatan karya bakti pramuka RAHMAT 2024 juga didukung penuh oleh Bidang Kesehatan Masyarakat Dinas Kesehatan Kabupate Sidoarjo. Adapun kegiatan ini terdiri dari kegiatan : Sosialisasi GERMAS dan POSKESTREN di Pondok Pesantren, penyaluran bantuan kebersihan diri & bodycare, pelatihan master of ceremony, penyaluran bantuan takjil, buka puasa bersama, dan aksi sahur bergizi.

Sosialisasi GERMAS dan Poskestren bersama Dinas Kesehatan Kab. Sidoarjo ini dilaksanakan pada Selasa, 19 Maret 2024 sebagai rangkaian awal dari kegiatan RAHMAT 2024 yang dilaksanakan di 2 Pondok pesantren yakni, Ponpes Sabilur Rosyad Kec. Sidoarjo dan Ponpes Imam Bukhori Kec. Candi. SBH Sidoarjo mendapatkan kesempatan luar biasa untuk menjadi pemateri mengenai GERMAS (Gerakan Masyarakat Hidup Sehat) melalui pemberian materi mengenai pembinaan PHBS, cegah anemia, tablet tambah darah bagi rematri serta Isi Piringku.

Selain itu pemberian materi POSKESTREN diperlukan untuk memberikan kesadaran penting adanya posko kesehatan di pondok pesanten sebagai upaya dalam penanganan masalah kesehatan secara dini dan mandiri di lingkungan pondok bagi santriwan dan satriwati.

default watermark

default watermark



default watermark



default watermark



default watermark



Dalam sambutannya Ka.Bid Kesehatan Masyarakat yang juga sekaligus Pimpinan Saka, Kak Sri Andari E, S.KM., MM mengatakan *“Peran santri dalam mengelola kesehatan mandiri di pondok pesanteren ini sangat penting, ibarat di pramuka ada kata yang luar biasa dalam manajemennya kalau pramuka itu hadir dari, untuk dan oleh. Nah itu sama juga dengan esensi penerapan pengelolaan posko kesehatan yang harus dilakukan dengan dukungan penuh dari santri, untuk santri, oleh santri. Sehingga kalau santrinya sehat, ngaji-nya khidmat pasti bisa jadi santri yang berprestasi dan hebat”*.

Dikeempatan ini pula SBH menyalurkan bantuan produk kebersihan diri dan bodycare sebagai bagian kepedulian kami untuk mengkampanyekan mengenai pentingnya menjaga kebersihan diri, kesehatan kulit serta kebersihan lingkungan di pondok pesantren.

Selanjutnya, kegiatan RAHMAT 2024 pada Jumat, 29 Maret 2024 juga diberlangsungkan penyaluran bantuan konsumsi takjil kepada Takmir Masjid Nurul Yaqin, Pagerwojo – Sidoarjo dan dilanjut dengan Buka Puasa Bersama Dewan SBH Cabang dan Ranting Se-Sidoarjo yang juga dihadiri oleh Dewan Kerja Cabang di Aula Lt. 2 Dinas Kesehatan Kab. Sidoarjo.

default watermark





Dalam kesempatan ini SBH Sidoarjo juga membuka sesi dialog untuk mengetahui dinamika organisasi yang terjadi serta kendala yang dihadapi oleh rekan rekan SBH di tingkat ranting. Penting bagi Dewan SBH tingkat cabang untuk mengetahui hal tersebut guna memfasilitasi komunikasi antara SBH ditingkat ranting dengan Pangkalan masing – masing (Puskesmas) melalui sisi PROMKES Dinkes Sidoarjo.

Menurut Kak Wafi “*Hadirnya SBH Cabang adalah bentuk komitmen bersama untuk memajukan SBH di Sidoarjo ini, kehadiran ini tidak bisa diasumsikan SBH Cabang hadir sebagai saingan berat bagi ranting karena pandangan kami adalah sama seperti peran Dewan Kerja Cabang selama ini, dimana*

peran SBH Cabang akan terus menjadi fasilitator dan pen jembatan komunikasi antara pangkalan (Puskesmas) ke Dinas dengan melihat berdasar pada kendala yang dihadapi oleh rekan rekan dilapangan”.

Sabtu, 30 Maret 2024 melalui program Aksi Sahur Bergizi SBH Sidoarjo membagikan sebanyak 70 Paket nasi untuk Sahur bagi masyarakat yang tersebar di 4 lokasi yakni. Jl. Raya Candi, Kompleks RSUD R.T. Notopuro – Sidoarjo, Jl. Mojopahit dan Jl. Diponegoro. Program Aksi Sahur Bergizi ini merupakan bentuk kampanye sosial yang dilakukan untuk mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya asupan makanan Sahur dengan Isi Piringku dan gizi seimbang, sehingga puasa yang dijalankan dapat optimal. Adapun isi menu yang disajikan juga tidak lepas dari materi Isi Piringku Kaya akan Protein hewani. **[Red]**



Kontributor Kegiatan : Kak Anwaruddin Al Wafi – SBH Sidoarjo;



Pewarta Pusinfo : Kak Uays Hasyim – Kapusinfo Kwardcab Sidoarjo;

Kategori

1. Berita
2. Karya Bakti Pramuka

Tags

1. Dinas Kesehatan Kab. Sidoarjo
2. Karya Bakti Pramuka
3. Pramuka Sidoarjo
4. SBH Sidoarjo

Tanggal Dibuat

April 2024

Penulis

pramukadelta